



地域の絆深まる秋祭

ふれあいフェスタ in 青山 (10月26日)



青山支所周辺で、第10回ふれあいフェスタ in 青山が開催されました。会場では、さくら保育園幼年消防クラブによるダンス「ザ・まつり」などが披露されました。そのほかマス釣りなどの体験や、とれたての野菜の販売、地元住民自治協議会のブースなども並び、秋晴れの空の下、多くの人が祭りを楽しみました。



◀青山よさみ幼稚園の年長児による鼓隊演奏



▲青山太鼓保存会による演奏では、メンバーの大きな掛け声とともに会場に鳴り響く迫力ある演奏に、訪れた人から手拍子がおこりました。

発展を願って

伊賀市市制施行10周年記念式典 (11月1日)

ヒルホテルサンピア伊賀で伊賀市市制施行10周年記念式典を開催しました。

岡本市長は「伊賀市が誕生して10年は市民の一体感を育むことが最重要課題でした。現在もさまざまな課題がありますが、伊賀市には豊かな自然や文化などのポテンシャルがあります。人が輝く、地域が輝くまちづくりを実現するために勇気と覚悟を持って取り組んでいきます。」と式辞を述べました。

第2部では10周年を記念して制作したDVDを放映したほか、四日市大学副学長の岩崎恭典さんを講師に招き、講演会を行いました。

▼参加者は伊賀市の10年を振り返るとともに、これからの市の発展を願いました。



▲大山田保育園の年長児によるかわいらしい忍ジャーズダンス

収穫の喜びをわかちあう

大山田収穫まつり 2014 (11月2日)

大山田収穫まつり 2014 が大山田 B&G 海洋センター駐車場で行われました。

ステージでは、伊賀の国大山田くれは太鼓による和太鼓演奏やフルーツバスケットジュニア&踊乱勢によるソーラン踊りなどが披露され、迫力ある舞台で集まった人を楽しませました。

この日は、暖かい気候となり、訪れた人は秋の1日を満喫しました。

▼会場では、地元の自治会やさまざまな団体が、いか焼きやとうもろこしなどを販売し、大勢の人が訪れました。





たくさん遊びたくさん学ぶ

第29回子どもフェスティバル（11月8日）



◀▼パズル遊びをしたり、手づくりの楽器を鳴らして楽しそうに遊ぶ子どもたち



ゆめドームうえので、子どもフェスティバルが開かれ、約3,200人が訪れました。

会場には子どもたちが中心となってダンボールやペットボトルなど、身近なものを用いて作った遊具が並ぶ「あそびのひろば」や、こままわしやあやとりなどで遊ぶ伝承遊びコーナーなどさまざまな遊びのコーナーが設けられました。

この日参加した子どもたちは、元気な声を会場中に響かせていました。



お知らせ拡大版

お知らせ

催し

募集

まちかどトピックス

コラム

図書・救急など

スポーツの秋！

第10回伊賀市民スポーツフェスティバル（11月9日）

市内のスポーツ施設などで、第10回伊賀市民スポーツフェスティバルを開きました。

この日はあいにくの雨で屋外競技が中止になり、卓球、バレーボール、カローリングの屋内競技のみの開催となりました。



▲卓球団体戦に14チーム、個人戦に約70人が参加し、トーナメントやリーグ戦で対戦しました。

▶カローリングには30チームが参加し、チームメイトの指示を聞きながら真剣な面持ちで投球を行いました。



▲卓球会場で開会式に参加する選手の皆さん

有料広告を募集します

広報いが市への広告を募集しています。広報いが市は、市内の各戸へ配布するほか、市ホームページにも掲載します。

【発行部数】約36,000部

【掲載料】1枠・2万円

（縦5cm×横9cm）

【申込期限】発行日2カ月前

【問い合わせ】広聴情報課

☎22・9636

